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    会長 石蔵尚之 

 

 【所信】本日は所信を述べさせていただきます。 

私が入会させていただきました９年前は会員数が６０

人を超えていましたが現在５０名余りとなっていま

す。 

  繰り返しますが、本年度シェカール・メータRI会長

テーマは、奉仕することで誰かの人生を豊かにするこ

とは自分の人生の最高の生き方であると語ってお

られます。その奉仕の力の源は、ロータリー活動

のあらゆる機会、つまり例会をはじめ各種事業、

地区行事、そしてクラブ内のゴルフ愛好会などど

んなことでも「親睦の機会」にしようと、大森ガ

バナーは話をされました。キーワードは「話しか

けよう」です。 

 私自身、さまざまな情報交換の場でもある例

会、それから地区行事や各クラブの周年行事、

キッチンカーもそうですがクラブ内の委員会活動

において、先輩から「一緒に行こうよ」とお声を

かけていただいたおかげで、少しずつロータリー

活動を知り、楽しく思えるようになりました。そ

こで私も今年度のテーマに「話しかけよう」「ク

ラブ」という文言を取り入れさせていただきまし

た。 

 １年前の令和２年７月豪雨災害では、多くの会

員、ご家族、会員事業所が被災されました。人

吉・球磨地域はもとより熊本第６グループの近し

い仲間も同様です。想像を超える災害に直面した

時、ただ茫然としましたが、ロータリーの絆、地

域の支えに助けられました。 

 災害からの復旧・復興には５年いや１０年、そ

れ以上の時間が必要かもしれません。街並みや鉄

道の復旧、観光客の姿が戻るのは、そして被災さ

れた方々の心の傷が癒えるのはいつになるので

しょうか。その復興後の姿は以前と全く違うもの

になるのかもしれませんが、復興に向けてのス

タートに立たされた今、私たちのクラブがある人

吉球磨地域がさまざまな課題や不安を抱える中

で、私たちに何ができるのかを皆さんと共に考え

行動する１年にしたいと思います。そこで、今年

度のテーマに「奉仕」と「地域」という言葉を加

えました。 

 本日のクラブ協議会では奉仕プロジェクト委員

会の事業計画をお話いただきますが、地域と何ら

かの関りがある私たちの活動に、「災害からの復

興」という視点を加えて、奉仕活動を実践してい

ければと思います。どうぞ、皆様のお知恵をお貸

  国 歌  「君が代」           

  Ｒ Ｓ  「奉仕の理想」 



しください。 

 もうひとつは新型コロナウィルスの対応です。 

以前に「活動は例会から」「クラブは親睦から」と

耳にしたことがあります。この例会におきましても

直接、顔を合わせる機会が増えてきたなと感じるの

はワクチンのおかげですが、ハイブリッド例会など

オンラインを活用した新しいスタイルが定着してい

くことでしょう。試行錯誤しながら、これからの５

年、１０年といった戦略計画のためになる１年にし

て参りたいと考えています。 

 ベテラン会員の皆様の卓話も継続していきたいと

思います。また、キッチンカーや中島会員の「豆

腐」の出番もあるかと思います。どうぞ宜しくお願

いします。さらに、被災された会員事業所の応援、

災害お見舞いや復興支援をいただいた全国のRCに対

しましても何かしらの答礼ができればとも思いま

す。韓国慶山と台湾稲江RCとの姉妹締結更新、青木

会長年度の地区大会準備などもあります。ともかく

コロナ、水害前の「通常運転」に戻すことを念頭

に、親睦と会員増強、地域貢献を皆様と一緒に歩ん

で参りたいと思います。 

 最後になりますが、ロータリー歴８年１０カ月の

間、会員の皆様に教えていただきました「思いやり

の心」「感謝の気持ち」を大切にして参ります。時

には空回りし、失敗することもございますが、そん

な時は厳しくご指導いただければ幸いです。力足り

ませんがどうぞ宜しくお願いいたします。 

 
  
 

 
 
     幹事 竹長一幸 
 

≪連絡事項≫     

○地区事務所より、7/3に発生しました静岡県熱海市 

 土砂崩れに対し、地区災害積立金より100万円を支 

 援として送金しましたとの連絡 

○「第19回ロータリー全国囲碁大会」のご案内 

 日  時:2021年10月2日(土)10：00開会 

 会  場:東京・市ヶ谷の日本棋院本院1階 

 主  催:ロータリー囲碁同好会 ホスト東京ＲＣ 

 参加料:7000円 

○ロータリー米山記念奨学会より、7/13発行ハイラ 

 イトよねやま２５６号（回覧） 

○熊本城東ＲＣよりお知らせ 

①7/19例会取止め 

②今年度より毎例会をハイブリッド例会（Zoomミー 

 ティングを利用）で取り組んでいます。Zoomでの  

 ビジター費は無料、参加証明書の発行はございま 

 せん。参加ご希望はメールにて、折り返しご連絡 

 させて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

   副委員長 中島博之 

 

【来訪者挨拶】  

                     

 多良木ＲＣ 

高田 洋  会長    

堀田 勝利 幹事 

 

 

 
 
 芦北ＲＣ 

 和田 貴嗣 会長 

  早川 徹  直前会長                              

  一川 清一  幹事        

  江口 さおり会計 

 

 

 

【米山記念奨学会 感謝状贈呈】 

 

 「第１４回米山功労クラブ」 

  人吉ロータリークラブ 

 

 

  

 

 

「米山功労者第２回マルチプル」 
   
    葉山稔洋会員 

  

 

 

 

【寄付カード】 

〈ニコニコ箱委員会〉 

・多良木RC高田洋会長 一年間宜しくおねがいし 

 ます。                 

・多良木RC堀田勝利幹事 一年間宜しくお願いしま 

 す。                  

・芦北RC和田貴嗣会長 いつもお世話になります。 

 一年間よろしくお願いします。      

・芦北RC早川徹直前会長 本日はお世話になりま 

 す。久しぶりに皆様とお会いできてとても嬉し 

 かったです。今後とも宜しくお願いいたします。 

                     

現 会 員 数   50名 出席免除会員数 1名 

出席義務会員数 49名  

欠 席 者 数 15名 
 

出 席 者 数 34名 

免除会員出席数 0名 ZOOM(6名) 会場(28)名 

＊届け出欠席   青木・有村・後藤・春木・堀川・片岡 

        増田・宮原・延岡・尾上・冨永・友永 

        外山・漆野・平田 

＊出席免除会員  愛甲 



・芦北RC 一川清一幹事 お互い被災した者同士、 

 この１年間大変でしたが前向きに頑張り素晴ら  

 しい街にしましょう。          

・芦北RC江口さおり会計 いつもお世話になって 

  おります。一年間宜しくお願いいたします。 

                                        

・武末会員 『九州管区警察局警察部外協力者表 

 彰』を受けましたのでニコニコします。  

・堤正博会員 本日、傘寿のお祝いのワイシャツ 

 をいただきました。人吉シャツの竹長さんに感 

 謝します。立派なものができました。   

・堤正博会員 九州管区警察局より感謝状を頂き 

 ました。熊本では武末会員と二人でした。人吉 

 新聞に載せて頂きましたのでスマイルします。 

                     

・中島会員 何十年ぶりにニコニコになったと思 

 います。ニコニコが財団、米山、人吉RC奨学基 

 金から喰われてしまい減っております、ニコニ 

 コ箱委員会の使徒は多くなっています。今一度 

 栞を見直してニコニコによろしく、、   

・竹長幹事 芦北RC、多良木RCの皆様、本日はご 

 来訪頂きありがとうございます。     

・石蔵会長 多良木RC高田会長、堀田幹事、芦北RC 

 和田会長、早川直前会長、一川幹事、江口会 

 計、ご来訪ありがとうございます。1年間宜しく 

 お願いします。             

 

〈Ｒ財団委員会〉 

・中川会員 芦北RC和田会長、一川幹事、江口会 

 計、多良木RC高田会長、堀田幹事ようこそおい 

 で戴きありがとうございます。一年間宜しくお 

 願い致します。また芦北RC早川直前会長一年間 

 お疲れ様でした。            

・有馬会員 多良木RC高田洋会長、芦北RC和田貴 

 嗣会長をはじめとする理事の皆様のご来訪あり 

 がとうございます。           

・葉山会員 芦北RC和田会長、早川直前会長、一 

 川幹事、江口会計ようこそおいでいただきまし 

 た。特に江口さんには大変お世話になりました 

 。                   

 

〈米山記念奨学委員会〉 

・有馬会員 R財団寄付と同文        

・葉山会員 米山功労で第2回マルチプルを頂くこ 

 とが出来ました。ありがとうございます。 

 

〈人吉ＲＣ奨学基金委員会〉 

・葉山会員 多良木RC高田会長堀田幹事ようこそ 

                     

・有馬会員 R財団寄付と同文        

 

 

         点 鐘   石蔵尚之 会長 

  

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

  

    
      第１回クラブ協議会 後半 

 

                         進行 石蔵尚之会長 

           

                      （委員構成7月末現在） 

 

奉仕プロジェクト 

委員長）石蔵尚之 副）竹長一幸 

 

職業奉仕委員会 

委員長）戸高克彦 副）中村太郎 

委員）渡辺洋文･中川貴夫･尾上暢浩 
 
1.方針 

ロータリー運動の原点とも言われている職業奉

仕。ロータリー以外では耳にすることのない言葉

です。その意図するところを今一度会員皆様と一

緒に考え理解を深め職業奉仕への意識を高められ

る活動をしたいと思います。 

2.計画 

①職業奉仕についての卓話（10月～1月） 

 （パスト会長のどなたかにお願い予定） 

②会員による職業紹介スピーチ(2月） 

③職場訪問（可能であれば4月頃） 

④優良職員表彰（5月） 

 

社会奉仕委員会 

担当理事；有馬宏昭 

委員長）永尾禎規 副）平田フク 

委員）浅野強･塚本哲也･漆野智康 

   堀川匠太･大久保勝人 

   岩井和彦･新堀純子･岡本明徳 
 
１．方針 

社会奉仕委員会は、人吉ロータリークラブが行う

社会奉仕活動を持続可能な活動として継続して 

行き、その活動の広報活動に力を入れたいと思い

ます。 

２．計画 

①チャレンジカップ陸上競技大会  

②昨年に引き続き地域社会共同体（RCC）の団体設 

  立を検討する。 

③クラブ奉仕プロジェクトをワンチームとして、 

3.予算 140,000 

優良職員表彰 120,000 

職場訪問 10,000 

委員会費 5,000 

資料代 5,000 



  公共イメージ委員会と連携しながら活動する。 

 

 

環境保全委員会 

担当理事；有馬宏昭 

委員長）川越公弘 副）大賀睦朗 

委員）浅野強･塚本哲也･漆野智康 

   堀川匠太･大久保勝人 

   岩井和彦･新堀純子･岡本明徳 
 
１．方針 

人吉・球磨地方の自然環境を育む事業を通して、

環境保全意識の取組みの協力・援助をする。 

２．計画 

 ①環境保全問題に関する卓話 

 ②地域のクリーン作戦への参加 

   （花火大会、お城まつり等） 

 ③早朝例会の実施 

 ④ホタルを育てる会への協力 

 

 

地域発展委員会 

担当理事；有馬宏昭 

委員長）岩下幸司 副）内藤靖雄 

委員）浅野強･塚本哲也･漆野智康 

   堀川匠太･大久保勝人 

   岩井和彦･新堀純子･岡本明徳 
 
１．方針 

豪雨災害からの復興支援とコロナ後の地域経済発

展を協力支援。 

２．計画 

①人吉市復興担当者から復興計画に関する外部卓 

 話 

②コロナ後のイベントなど地域発展協力 

 

青少年奉仕委員会 

担当理事；延岡研一 

委員長）本田 節 副）上村祐一 

委員）後藤竜一･松下哲也･加登住亮･水野虎彦 

   安達玄一･増田隆二･小笠原賢治･平山修 
 
１．方針 

五大奉仕のひとつでもある青少年奉仕委員会とし

ての活動は、年齢30 歳までの若い人すべてを含む

青少年の多様なニーズを認識しつつ、よりよき未

来を確実なものとするために青少年の生活力を高

めることによって、青少年に将来への準備をさせ

ることを後押しすることをロータアクト委員会や

関係団体と連携し、推進していく。 

今年度は、昨年の豪雨災害を体験し、次世代を担

う青少年に防災や減災に対しての意識啓発により

安心安全な地域を目指し、奉仕したい。 

２．計画 

①青少年奉仕月間（5月）に外部卓話 

②人吉市青少年育成市民会議への参加（担当制） 

③みんなで学ぼう親子防災教室（3月） 

 （キッチンカーを活用） 

 

ローターアクト委員会 

担当理事；延岡研一 

委員長）伊久美早利 副）春木 顕 

委員）後藤竜一･松下哲也･加登住亮･水野虎彦 

   安達玄一･増田隆二･小笠原賢治･平山修 
 
１．方針 

前年度は7月豪雨水害、新型コロナ感染対策の影響

によりローターアクトクラブの活動のほとんどが

滞ったため、今年度は本クラブとの連携を密に

し、積極的支援を行う。また、ローターアクト例

会へロータリアンの参加を積極的に募るととも

に、減少傾向にあるローターアクト会員の増強に

ついても支援していきたい。 

２．計画 

①ローターアクトクラブ例会及び諸活動への参加  

 ・協力（会員への事前周知と参加のお願い） 

②ローターアクト会員の増強支援（3名目標） 

 

国際奉仕委員会 

委員長）井手富浩 副）有村隆徳 

委員）宮原和広･武末憲一･北昌二郎 

１．方針 

全世界的なコロナ禍の中で、国際奉仕とは？国際

交流とは？という懸案事項に人吉ロータリークラ

ブとしてその歴史的経緯も踏まえながら、ウィズ

3.予算 50,000 

外部卓話 10,000 

委員会費 10,000 

ホタルを育てる会 30,000 

3.予算 10,000 

委員会費 10,000 

特別会計 

人吉市暴力団追放協議会費 特別会計 

人吉球磨総合美展ロータリー賞 特別会計 

特別会計 

3.予算 90,000 

委員会費 10,000 

地域発展支援金 70,000 

外部卓話 10,000 

3.予算 25,000 

委員会費 25,000 

3.予算 110,000 

委員会費 5,000 

青少年奉仕月間卓話 5,000 

みんなで学ぼう親子防災教室 100,000 



コロナ・アフターコロナを反映しつつ、国際間の

より親密な友好と理解を深められる活動をしてま

いりたいと思います。 

２．計画 

本年度は、３年毎のRID3700地区韓国慶山ロータ

リークラブとの第16 次姉妹調印式（於韓国）と５

年毎のRID3482地区台北稻江ロータリークラブとの

第５回姉妹締結調印式（於台湾）となっておりま

す。しかしながら、方針にも記しました様に、こ

れまで通りの事業遂行は、困難が予想されますの

で、今後、当クラブ内で協議の元、相手クラブ

（韓国慶山RC、台北稻江RC）との調整・協議を行

い実現可能な方策（例えば、オンライン形式での

調印式、郵送での締結書や記念品の交換等）を模

索してまいりますので、皆様方の御意見御提案を

宜しく御願い申し上げます。 

 

 

米山記念奨学委員会 

委員長）堤 正博 副）鳥井正徳 

委員）中島博之･外山博之 
 

 この１～２年コロナ蔓延のため活

発な活動が出来ていないと思いま

す。本年度こそは従来通りの活動が

出来ればと期待しています。地区で

の委員会活動がどこまでできている

かわかりませんが、その活動に応じて委員会活動

を行っていきたいと思っています。 
 
１．方針 

◎米山記念奨学会は、日本のロータリーの創始者 

 と呼ばれる米山梅吉氏を記念して始めた国際奨 

 学事業です。 

◎日本で学ぶ留学生を支援し、将来その留学先が 

 日本と母国を結ぶ「懸け橋」となり、ロータ 

 リーのめざす世界平和と国際親善に貢献出来る 

 ことを期待して支援するロータリーの奨学事業 

 です。 

◎委員会は会員の皆様のご理解とご協力をお願い 

 する。 

２．計画 

1.従来通り１会員１人当り年間６千円の寄附をお 

 願いする。内、２千円は100万ドル食事により 

 捻出してもらう。 

2.会員のお喜び等の際特別寄附をお願いする。 

3.カードにより米山奨学金への寄附をお願いす 

 る。 

4.米山月間に奨学生もしくは米山学友をクラブに 

 招待して卓話をお願いする。 

 

 

 

 

人吉ＲＣ奨学基金委員会 

委員長）井手富浩 副）水野虎彦 

委員）鳥井正徳･有馬宏昭 
 
１．方針 

本年度、８年目となり、人吉ロータリークラブの

新たな伝統となってまいりました。 

ロータリーの奉仕の精神に基づき、地域社会の教

育振興のため設立された人吉RC 奨学基金委員会規

則に基づき、奨学金の給付に伴う管理運営を適切

に行う。 

２．計画 

年間を通して、奨学生の募集・高校や奨学生との

連携、理事会への提出、例会への報告、奨学金の

給付などを計画に基づき実行する。 

８月 奨学生の例会での卓話 

    （コロナ禍状勢により可否判断） 

11月 来年度奨学生候補者推薦書の提出依頼 

   人吉高校５名、球磨工高３名の推薦書と作文 

     の提出を依頼する 

１月 新奨学生候補者推薦書の受領 

２月 理事会で新奨学生の決定および例会での報告 

３月 両高校へ奨学生決定通知書、振込み口座申請 

     書送付 

４月 新年度奨学金交付式 

    （人吉高校および球磨工高） 

 

 

キッチンカー管理運営委員会 

委員長）本田 節 副）中川貴夫 

委員）葉山稔洋 

 

１．方針 

これまで平成28年の熊本・大分地震、そして令和

２年７月４日の球磨川大豪雨災害発生時には、第

2720地区復興支援プロジェクトによる“命のロー

タリーキッチンカー”を活用し、被災者への支援

と交流を行ってまいりました。 

人吉・球磨においては復旧復興道半ばでございま

すので、キッチンカーを今後も活用し、仮設住宅

への復興支援と交流そして社会奉仕と公共イメー

ジ向上に向けて活動してまいりたいと思います。 

２．計画 

①今年度より、“命のロータリーキッチンカー” 

 の出動が地域社会に奉仕できて、広く公共イ 

 メージ向上につながると委員会で判断された場 

 合、活用していく。 

②これまでのように、地域のボランティアグルー 

3.予算 50,000 

奨学生認定楯8ヶ@5,500 44,000 

委員会費 6,000 

3.予算 10,000 

委員会費 10,000 

韓国慶山RC 第16次姉妹調印式 別途会計 

台北稻江RC 第5回姉妹締結調印式 別途会計 

3.予算 45,000 

委員会費 5,000 

米山奨学生招待事業 40,000 



 プとも連携して、ネットワークを活かした地域 

 貢献に努めたい。 

③キッチンカーを活用した防災･減災教育への活用 

 

 

 

 

【講評】 

               理事 中川貴夫 

 皆様こんにちは！今日は、一回目、後半のクラ

ブ協議会で石蔵会長の所信・方針を発表戴き人吉

RCの行動計画を示されました。前半クラブ協議会

は、RI会長方針・大森ガバナー方針を取り入れた

石蔵会長の所信・方針であったと思います。今日

の石蔵会長の言葉の中に会員増強の重要性を話さ

れたと思いますし、クラブ運営には何が必要か？

との思いも話されたと思います。その中の一つと

して「思いやりの心をもって、感謝の心をもって

クラブ運営を行っていきたい。」とお話されまし

た。ロータリーのすべての奉仕活動の中で一番大

事な事で有ろうと思いますし、それが会員増強に

もつながる事ではないでしょうか？会員それぞれ

の意識の中に、先輩を思いやる心、後輩を思いや

る心、そして感謝の心をもって奉仕運営活動を

行って戴きますとクラブの増強・発展に繋がると

思います。共に一緒に行動され素晴らしい石蔵年

度の一年となります様に期待して理事講評と致し

ます。 

 

 

         閉 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.予算 0 

地区より復興支援金活用  


